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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和３年７月定例教育委員会 

日 時 令和３年７月２９日（木）午後 2 時 00 分～午後 2 時 45 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、松場委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

榎本教育次長、森本教育次長補佐、岡田総務学事係長、嶝口学校指導係

長、江川生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から７月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名員の指名 

  会議録署名委員に藤藪委員が指名される。 

 

３．報告事項 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和３年白浜町議会第２回定例会一般質問について、榎本教育次長より報告。 

《概要》令和３年白浜町議会第２回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（長野莊一議員「成人式について」、水上久美子議員「避

難場所掲示板の管理と空港周辺の道路標識の表記について」、廣畑敏雄議員「情報通信技術

を活用した教育について」） 

  【榎本委員】 

  ＷｉＦｉの関係で都会の喫茶店などではフリーＷｉＦｉのサービスがある。もし何ら

かの電波障害等が発生するのならば、国が止めるのではないか。 

  【榎本次長】 

  電波障害については、ＷＨＯが強度の基準を定めていますので、各メーカー側がそれら
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を遵守し、使用基準をすべて満たされている製品を配置している現状です。現在の運用上

はこれらのＷｉＦｉ機器を利用していくことになります。 

  【榎本委員】 

  ＩＣＴというのは電波だけの話ではないので、これからの時代、子どもたちも対応して

いかないといけない基礎の知識を付けて頂くのが必要だと思います。 

 

  諸報 令和３年度白浜町中学生議会の開催について、榎本教育次長より報告。 

《概要》中学生が町議場で自由な発想で町に対して、意見発表や提言をすることで、行政や

議会の仕組み等を知り、町政に興味を持つことで、より一層、今後の学校生活や生徒会活動

に生かせることを目的に、８月２４日午後１時から町議場において開催する。 

  【意見・質問なし】 

 

  諸報 新型コロナワクチン接種について、榎本教育次長より報告。 

《概要》白浜町が満１２歳から１５歳の児童生徒を対象とした夏休み期間中に実施する新

型コロナワクチン接種について、事前に各学校から保護者へ対応をお願いする文書を発出

した。 

  【松場委員】 

  大人の方でもワクチン接種について、最初は様子を見て、その後に接種したいとなった

ように思う。子どもさんの場合もそうした状況になると思うが、随時受け付けることにな

るのか。 

  【榎本次長】 

  ８月の夏休み期間中に希望される方に接種をする機会をもつというのが、町長はじめ

ワクチン担当課の考え方だったので、今回いったん希望者を募って、おそらく今回の希望

者は全員打てるだろうという想定です。今回希望されない方は、また別の日に接種機会を

もうけると聞いています。 

  【松場委員】 

  接種を行うのは、小児科の先生になりますか。 

  【榎本次長】 

  白浜はまゆう病院との協議の中で、小児科の先生が子どもたちの接種について努力す

るよと言ってくれまして、急遽接種する運びになったと聞いています。 

  【榎本委員】 

  私が特に思うのは、中学三年生の生徒さんがいるご家庭で、今後、受験を控えることに

なってきますので、接種の段取りがうまくいくようにお願いしたい。 

 

７．その他 

  令和３年８月定例教育委員会の日程について 

  令和３年８月２６日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催。 


